



Álvarez Máynez respeta críticas de Enrique Alfaro

Jorge Álvarez Máynez confía en que su campaña como aspirante presidencial por Movimiento Ciudadano (MC) revertirá la opinión del gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, y hasta podría convencerlo de militar en el partido, esto tras las duras críticas que recibió de su parte tras su destape como precandidato. “Él no milita en MC. Me gustaría revertirlo, por supuesto, porque yo no podría aspirar a ganar la presidencia si no aspiro a ganar el respaldo de personajes como Enrique Alfaro.

<https://www.cuartopoder.mx/nacional/alvarez-maynez-respeta-criticas-de-enrique-alfaro/477409>